



The heart of kart

IAME S.p.A - Via Lisbona, 15
24040 Zingonia (BG) - Italy
Tel: +39.035.883022
Fax: +39.035.885744
info@iame.it
www.iame.it



021/2013

SAISON INTERNATIONALE IAME 2014*

Après le succès éclatant des épreuves de la saison qui vient de s'achever, IAME présente le calendrier 2014 des événements internationaux dédiés au monde X30:



X30 CHALLENGE EUROPA

KARTING DES FAGNES

Mariembourg (BEL) 17/20 Avril 2014

Le stimulant Circuit de Mariembourg (Belgique) accueillera l'événement traditionnellement dédié aux pilotes X30 européens, mais déjà quelques noms célèbres de pilotes extérieurs aux frontières du Vieux Continent, se sont montrés intéressés. Les pilotes X30 se battront pendant 4 jours pour le titre de Champion du X30 Challenge Europa 2014, décerné au pilote qui aura le plus grand nombre de points après l'addition de la Course 1 et de la Course 2.

Catégories: X30 Junior, X30 Senior, X30 Master et X30 Shifter.

Début des inscriptions: 1er Mars 2014

Info: www.x30world.eu



IAME INTERNATIONAL FINAL

KARTING INTERNATIONAL DU MANS

Le Mans (FRA) 15/19 Octobre 2014

L'événement de l'Année va rejoindre l'un des temples du Sport Automobile.

La finale internationale dédiée à tous les pilotes IAME, qui a accueilli plus de 250 pilotes dès sa deuxième édition, vous donne rendez-vous sur le nouveau Circuit International du Mans.

Entouré par l'atmosphère unique et passionnante que seul un endroit comme le circuit du 24 Heures peut offrir, les « stars » de cet important événement, qui compte déjà parmi les compétitions internationales de Karting les plus renommées, vont se battre pour grimper sur la plus haute marche du podium et seront récompensés par le titre de champion de la IAME International Final.

Grâce à l'organisation précise et soignée du KCPOM et au précieux soutien de l'ACO, renommée dans le monde entier, la IAME International Final est un événement que tout passionné de karting ne peut pas manquer.

Catégories: X30 Junior, X30 Senior, X30 Master et X30 Shifter.

Début des inscriptions: 1er Septembre 2014

Info: www.x30world.com/iame.international.final/



Des prix importants, fournis par IAME et les sponsors officiels: CZ Chains - KOMET Racing Tyres - Stilo - Wladol, seront alloués lors de chaque événement.

Chaque pilote ou accompagnateur pourra accéder aux informations concernant les deux événements et les Challenges X30 nationaux, via le portail dédié au monde X30 : www.x30world.com
Les mises à jour quotidiennes pourront être consultées grâce la page Facebook officielle IAME : <https://www.facebook.com/IAMESpa>

NOUVELLES REGLEMENTAIRES

A partir de 2014, l'accès au X30 Master se fera à partir de 30 ans.

* sous réserve de l'approbation par le CMSA



The heart of kart

IAME S.p.A - Via Lisbona, 15
24040 Zingonia (BG) - Italy
Tel: +39.035.883022
Fax: +39.035.885744
info@iame.it
www.iame.it



021/2013

IAME INTERNATIONAL SEASON 2014*

In the wake of the great success of the editions held along the season recently ended, IAME presents the 2014 calendar of the international events dedicated to the X30 World:



X30 CHALLENGE EUROPA

KARTING DES FAGNES

Mariembourg (BEL) 17/20 April 2014

The challenging Circuit of Mariembourg (Belgium) will host the event traditionally dedicated to X30 European drivers but already in the sight of drivers from outside the Old Continent borders. X30 drivers will duel for 4 days for the final title of X30 Challenge Europa Champion 2014, awarded to the driver with the highest points from the addition of Race 1 and Race 2.

Classes at the start: X30 Junior, X30 Senior, X30 Master et X30 Shifter.

Entries opening date: 1st March 2014

Info: www.x30world.eu



IAME INTERNATIONAL FINAL

KARTING INTERNATIONAL DU MANS

Le Mans (FRA) 15/19 October 2014

The Event of the Year meets one of the temples of Motorsport.

For the international final dedicated to all IAME drivers, boasting more than 250 drivers right from its second edition, the rendezvous is due on the new International Circuit of Le Mans. Surrounded by the unique and thrilling atmosphere that only a location such as the 24 Hours Circuit can offer, the "Stars" of this important event that powerfully entered in the ranking of the top international Karting competitions, will fight to jump on the highest step of the podium to be awarded with the IAME International Final Champion prestigious title.

Thanks to KCPOM accurate and careful organization and to the precious support of worldwide renowned A.C.O., the IAME International Final is an event that any Karting passionate can't miss.

Classes at the start: X30 Junior, X30 Senior, X30 Master et X30 Shifter.

Entries opening date: 1st September 2014

Info: www.x30world.com/iame.international.final/



Important prizes will be allocated at each event, offered by IAME and the official sponsors:
CZ Chains - KOMET Racing Tyres - Stilo - Wladol

Through the portal dedicated to the world of X30: www.x30world.com everyone can access to the information concerning the two events and the national X30 Challenges.
Daily updates can be browsed through IAME's official Facebook page: <https://www.facebook.com/IAMESpa>

REGULATION NEWS

Starting from 2014, access to the X30 Master is +30 years old

* subject to the series approval by the WMSC

